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CLAUDIA RUIZ: Buenos días, buenas tardes y buenas noches para todos. Una cordial 

bienvenida a nuestra primera sesión de At-Large del Foro Virtual de 

Políticas ICANN68 este lunes 22 de junio a las 00:30 UTC, la Sesión de 

líderes de At-Large. Bienvenidos a la reunión ICANN68, Plataforma de 

políticas y temas de conversación de At-Large. 

 Me llamo Claudia Ruiz, pertenezco al personal de At-Large y soy la 

coordinadora de participación remota de esta sesión. Tengan en 

cuenta que esta sesión se está grabando y sigue los estándares de 

comportamiento esperado de la ICANN. No pasaremos lista durante la 

reunión ICANN68 pero tomaremos nota de la asistencia a todas las 

sesiones. 

 Durante esta sesión, las preguntas o comentarios que se envíen en el 

chat solo se leerán en voz alta si están en inglés mediante la forma 

adecuada que señalaré en el chat ahora. Leeré las preguntas y 

comentarios en voz alta durante el tiempo establecido por el 

Presidente o el moderador de esta sesión. Si desean hacer una 

pregunta o comentario verbalmente, por favor levanten la mano. 

Cuando se les ceda la palabra, tengan la amabilidad de activar su 

micrófono y hacer uso de la palabra. Por favor, digan su nombre para 

que conste en actas y el idioma en el cual hablarán si hablan un idioma 
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que no sea inglés. Por favor, tengan en cuenta que esta sesión incluye 

interpretación en francés y español. Para escuchar la interpretación, 

tendrán que descargar la aplicación de interpretación. Se puede 

encontrar más información en los detalles de la sesión sobre el 

programa de eventos y las instrucciones están en el chat. También 

hemos publicado todos los detalles en la página web del espacio wiki 

de la reunión ICANN68 de At-Large. Los enlaces se publican en el chat 

también. 

 Como amable recordatorio, por favor hablen en forma clara y a una 

velocidad razonable para permitir una interpretación precisa y, de 

nuevo, digan su nombre cada vez que hagan uso de la palabra. Muchas 

gracias y, dicho esto, le cedo la palabra a usted, Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD: Bueno, bienvenidos todos a la primera sesión de At-Large, la reunión 

virtual ICANN68. Donde sea que se encuentren en el mundo, buenos 

días, buenas tardes o buenas noches. Soy Maureen Hilyard, de las Islas 

Cook en el soleado Pacífico y Presidenta del Comité Asesor At-Large, o 

ALAC según su abreviatura, y espero que todos estén bien por allí en 

este momento tan difícil. 

 Quisiera dar una bienvenida especial a los miembros de la comunidad 

At-Large que nos acompañan esta semana, algunos por primera vez. Y 

esperamos que la información que obtengan de nuestras sesiones, así 

como de otras partes de la comunidad de la ICANN, les ayude a 
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comprender lo que hacemos en la ICANN y que incluso nos acompañen 

en At-Large después de esta reunión. 

 Un recurso útil y una de las cosas que recordé que realmente debería 

plantear, que es un recurso útil para tener antes del comienzo de la 

reunión para aquellos que son nuevos, es el Informe sobre políticas 

previo a la reunión ICANN67 y le pediré a alguien que ponga el enlace 

en el chat porque creo que realmente proporciona un buen resumen de 

lo que sucederá y lo que es importante para las diferentes secciones 

que realmente están participando en esta reunión de la ICANN. Así que, 

Heidi, si no es molestia, podría buscar ese informe sobre políticas y 

ponerlo en el chat, por favor. 

 Bien, siguiente diapositiva, por favor. Si tan solo pudiera... Lo que haré 

es lo siguiente, aunque solo tenemos un programa corto, esta 

conferencia en particular dura solo cuatro días, At-Large tiene en 

realidad una gran cantidad de sesiones que espero sean de interés para 

muchos de ustedes y me gustaría repasar algunos de los puntos más 

destacados para nosotros acerca de lo que es importante para la 

ICANN, pero en particular para nosotros como usuarios finales de 

Internet y por qué debemos preocuparnos por estos temas en 

particular. 

 Comenzaremos más tarde en esta sesión en particular con Jonathan 

Zuck que es de Estados Unidos y es el Vicepresidente de Política y uno 

de los Copresidentes del Grupo de Trabajo para el Tratamiento 

Unificado de Políticas, que llamamos CPWG. Este grupo se reúne 

semanalmente para debatir asuntos de política de interés para la 



ICANN68 Foro virtual de política – Sesión del Equipo de Liderazgo de At-Large: Bienvenida a la reunión 

ICANN68, Plataforma de políticas y temas de conversación de At-Large                                 ES 

 

Página 4 de 33    

  

ICANN y At-Large y cualquiera puede incorporarse. Pero Jonathan nos 

presentará nuestra plataforma de políticas y algunos temas de 

conversación sobre... Interrupción, interrupción. Bien, Jonathan nos va 

a presentar nuestra plataforma de políticas y algunos temas de 

conversación sobre cada una de las áreas de políticas en las que nos 

enfocaremos durante esta semana. Los temas de conversación han 

sido muy importantes para nosotros, especialmente en el contexto de 

los encuentros presenciales, porque eran el tipo de cosas que decíamos 

que la gente podía plantear en cualquier conversación que pudiera 

tener en los pasillos o dondequiera que se reuniera con su gente que tal 

vez quisiera saber qué es lo que tiene más prioridad para nosotros. 

Jonathan nos dará esa información en unos minutos después de yo que 

termine. 

 Pero luego comenzamos en las sesiones mismas y directamente 

después de esta sesión, estaremos con Joanna Kulesza que es de 

Polonia y es la Vicepresidenta de Creación de Capacidades y Difusión 

del ALAC. Nos llevará a nuestra primera sesión de uso indebido del DNS 

y nos presentará algunos de los problemas de uso indebido del DNS que 

los usuarios finales individuales pueden haber experimentado durante 

la experiencia de la COVID-19 y cómo podríamos proteger mejor los 

intereses del usuario final en esos momentos. Eso es lo que viene a 

continuación. Esa es la siguiente sesión después de esta. 

 Y más tarde hoy, tendremos a Holly Raiche que es de Australia y es 

miembro del ALAC. Su tema son los Compromisos en pos del interés 

público y un proceso de resolución de disputas muy controvertido. Por 
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lo tanto, la pregunta, ¿cuál es el camino correcto a seguir? Vengan y 

contribuyan a la solución que probablemente ella esté tratando de 

encontrar después de su sesión. 

 Mañana tenemos otra sesión, una sesión sobre políticas, que será 

moderada por el otro copresidente del CPWG y ex presidente del ALAC 

y quien recibió el último Premio a la Excelencia de la Comunidad, Oliver 

Crépin-Leblond de Francia. Y compartirá la sesión sobre los solicitantes 

de nuevos gTLD con el miembro del ALAC y nuestra coordinadora de 

enlace de At-Large ante el Grupo de Trabajo para el Desarrollo de 

Políticas sobre Procedimientos Posteriores a la Introducción de Nuevos 

Dominios Genéricos de Alto Nivel, Justine Chew, de Malasia. Y junto con 

sus invitados, tratarán temas sobre cómo podemos ampliar el círculo 

de la próxima ronda de solicitudes de gTLD para permitir que más 

comunidades tengan éxito en sus solicitudes de nombres de dominio 

cuando suceda. 

 Y el miércoles, tenemos a Jonathan que regresa y, esta vez, dirigirá 

nuestra segunda sesión sobre uso indebido del DNS. Analizará posibles 

soluciones para minimizar los riesgos de uso indebido del DNS y 

abordará lo que podría ser un umbral aceptable que haría que el 

cumplimiento de los contratos de la ICANN sea un poco más eficaz, 

quizás porque el uso indebido del DNS se está convirtiendo cada vez 

más en un problema y es una de nuestras cuestiones clave dentro de 

At-Large y es algo que creemos que es importante plantear en estas 

reuniones. Y notamos, también, que es bastante consistente en todas 
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las demás comunidades de la ICANN también. Pero recibirán más 

información al respecto con Jonathan el miércoles. 

 Y nuestra última sesión sobre políticas del jueves incluye la Aceptación 

Universal y los IDN en el entorno multilingüe. Y este tema estará a cargo 

de Satish Babu de la India que también es el Presidente de la 

Organización Regional At-Large de Asia, Australasia y las Islas del 

Pacífico. ¿Se puede preguntar por qué usamos acrónimos? Pero él 

preside la APRALO. Y Satish ha participado durante mucho tiempo con 

los temas de Aceptación Universal y abordará este tema desde la 

perspectiva del usuario final y cómo los usuarios finales también 

pueden activarse para apoyar las actividades de la Aceptación 

Universal en sus regiones. 

 Pero además de estas sesiones sobre políticas, también tenemos tres 

sesiones adicionales que incluyen la sesión de los líderes regionales 

que se llevará a cabo mañana. Y en esta sesión, de particular 

importancia, Eduardo Díaz de Puerto Rico, que es el Presidente de la 

Organización Regional At-Large de América del Norte, NARALO, y yo 

presentaremos los aspectos más destacados de dos informes en los 

que hemos estado trabajando con nuestros pequeños equipos para 

terminarlos en esta reunión particular de la ICANN. Y Eduardo 

presentará el informe de análisis y recomendaciones de la encuesta 

posterior a la reunión ATLAS III. Y este informe se está compilando a 

partir de un análisis de los resultados de una encuesta que realizaron 

por los participantes de la tercera reunión de la Cumbre de At-Large, 

ATLAS III, que se celebró en Montreal en noviembre del año pasado, la 
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última vez que nos reunimos todos juntos. Y ATLAS III creó el 

establecimiento de los Embajadores de Difusión de At-Large y se 

incluyó una lista de actividades posteriores a la reunión ATLAS en 

nuestro plan de trabajo para 2020. 

 En el informe, se ofrecen recomendaciones para seguir trabajando en 

nuestras áreas básicas de actividades de At-Large, que son la política, 

la difusión y la participación, incluida la creación de capacidades y las 

operaciones de At-Large. Lamentablemente, la COVID-19 obstaculizó 

nuestros planes de difusión de modo que estamos produciendo más 

actividades virtuales y estamos utilizando la plataforma educativa en 

línea ICANN Learn para ampliar nuestras actividades de creación de 

capacidades y de participación en la difusión que podríamos haber 

hecho más de forma presencial, pero es un modelo más sostenible que 

también estamos considerando. 

 Y el informe que presentaré en esa sesión será nuestro tercer y último 

Informe de Implementación de la Revisión de At-Large para la Junta 

Directiva después de casi cinco años de trabajo en la revisión de At-

Large. Normalmente ocurre cada cinco años, pero ese es el tiempo que 

se tarda en pasar por el proceso real y luego hacer el trabajo. El proceso 

de revisión en sí ha sido un viaje lento y arduo, pero en estos últimos 18 

meses se ha llevado a cabo el proceso de implementación real para 

implementar el plan y realizar las mejoras que la Junta Directiva 

recomendó que trabajáramos. 

 Creemos que hemos superado esas expectativas en todas las áreas en 

las que se identificó que necesitaban alguna mejora y seguiremos 
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trabajando para que avancen otras áreas autoidentificadas. Es todo 

parte de nuestra mejora continua. 

 Pero también en esa reunión, probablemente les daremos un poco de 

tiempo, pero los presidentes de las RALO van a explicar sus planes 

estratégicos regionales para la difusión tanto virtual como presencial 

para julio de 2020 a junio de 2021, de manera que todos se hagan una 

idea de lo que las RALO tienen planificado hacer en sus regiones 

durante ese tiempo. 

 Otra sesión que se está llevando a cabo es, por supuesto, AFRALO. 

Celebran una reunión regional ordinaria en las reuniones de la ICANN y 

tienen otra en esta sesión también, así que es una reunión normal para 

ellos. 

 Y terminaremos nuestra semana con una sesión de cierre en la que 

Jonathan hará un repaso de nuestras sesiones de políticas y también 

podremos tener una agradable y amistosa charla con el Presidente de 

la Junta Directiva, Maarten Botterman, nuestro Vicepresidente, León 

Sánchez, y el Director Ejecutivo de la ICANN, Gӧran Marby. Estamos 

muy agradecidos de que puedan venir, no solo para contarnos sus 

prioridades durante y después de las reuniones de la ICANN, sino 

también para responder a nuestros intereses en el poco tiempo que 

pueden dedicar. 

 Pero el último evento de At-Large, al que están todos invitados, es un 

evento social y es nuestra noche de preguntas y respuestas sobre la 

ICANN, At-Large y cualquiera que podamos elegir de las sesiones de la 
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semana. Será dirigido por el Sr. Zuck y parece que será muy divertido. 

Los esperamos. 

 ¿Podemos pasar a la siguiente diapositiva, por favor? Gracias. 

 Solo para que sepan que la reunión ICANN68 no es todo sobre At-Large. 

Sucederán otras cosas y hay, por ejemplo, dos importantes 

Organizaciones de Apoyo para Nombres que tienen algunas sesiones 

muy importantes esta semana, la ccNSO que se ocupa de los códigos 

de país y la GNSO que se ocupa de los nombres de dominio genéricos 

de alto nivel, incluidos los nuevos gTLD de los que hablaremos mañana. 

Las organizaciones de apoyo desarrollan las políticas que nosotros, 

como comités asesores, comentamos para proporcionarles nuestros 

aportes de usuario final. Pero también podemos asesorar a la Junta 

Directiva directamente y específicamente sobre ciertos temas para que 

nuestros comités asesores puedan hacer comentarios, pero también 

asesoran a la Junta Directiva. 

 Otros comités asesores que participan en el programa de esta semana, 

por supuesto, el GAC, el Comité Asesor Gubernamental, que tiene varias 

sesiones planificadas, y el SSAC que olvidé mencionar, excepto el 

Comité Asesor de Seguridad y Estabilidad, celebrarán un par de 

sesiones abiertas que serán muy interesantes. Así que les aconsejo que 

verifiquen el programa y hagan clic allí para que aparezcan y puedan 

crear su propio programa. Ellos les darán los horarios y los detalles de 

la sala de Zoom, así que es importante saberlo. 



ICANN68 Foro virtual de política – Sesión del Equipo de Liderazgo de At-Large: Bienvenida a la reunión 

ICANN68, Plataforma de políticas y temas de conversación de At-Large                                 ES 

 

Página 10 de 33    

  

 Y el café virtual, siempre hay un pequeño descanso entre las sesiones, 

sesiones de café virtual, y hay varias, si tienen tiempo libre y están 

esperando la próxima sesión, es un lugar divertido para visitar y 

participar en las conversaciones allí. 

 Eso es básicamente todo lo que hay en la semana. Espero ver a algunos 

de ustedes al menos en nuestras sesiones de At-Large durante la 

semana. No se olviden, como Claudia mencionó, que si tienen alguna 

pregunta que hacer durante nuestras sesiones, pueden levantar la 

mano o pueden levantar la mano y podemos llamarlos si hay tiempo o 

escribir sus preguntas en el chat y hay un proceso, pero tendremos 

personal que estará pendiente de eso para que podamos contestarles. 

 ¿Hay alguna...? ¿Alguien tiene alguna pregunta o algo así antes de 

cederle la palabra a Jonathan? ¿Algo? No. Tengo un buen grupo de 

gente aquí. Bien, entonces no hay preguntas candentes de los 

participantes, pero todavía es pronto, por supuesto. Por lo tanto, ahora 

le cederé la palabra a Jonathan que va a hablar de los temas de 

conversación de la plataforma de políticas y todo eso, así que eso 

sucederá esta semana. Gracias, Jonathan. Tiene la palabra. 

 

JONATHAN ZUCK: Gracias, Maureen. Esta será probablemente la última vez que vean mi 

cara en esta sesión porque he decidido con una reunión virtual, hacerla 

totalmente virtual. Asistiré a la reunión ICANN68 desde la realidad 

virtual. Así que solo podrán ver mi avatar de aquí en adelante. Esta es 

la última vez que verán mi cara en vivo. Así que verán mi versión en 
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dibujos animados participando en las sesiones, creo. Veremos qué 

tanto me salgo con la mía. 

 Esta sesión, la comparo con una escena de cualquier película que 

involucre un periódico. Cuando se ve que, cuando comienza la jornada, 

todo el mundo se reúne en la sala de redacción y la gente dice: "He oído 

hablar de una historia. Voy a ir a escribirla. Necesito que vayas al 

incendio que hay en el centro y que le preguntes al doctor sobre la 

última vacuna para la COVID-19, etc." y así se hace este tipo de 

asignaciones antes de que todos se separen y salgan al mundo. Y eso es 

esencialmente lo que estamos tratando de hacer aquí también, que es 

ponernos de acuerdo en términos de los mensajes que estamos 

tratando de dar mientras estamos en la reunión ICANN68 y ver algunas 

de las oportunidades para darlos y, por lo menos, sentarse en las 

sesiones donde esos temas se están debatiendo y venir listos para 

hablar sobre ellos al final de la reunión para ver donde los diferentes 

grupos se están apoyando en los temas que importan a At-Large para 

que sepamos qué debates tenemos por delante después de la reunión. 

 Ese es el propósito de esta sesión y seguiremos adelante, pero 

avísenme si tienen alguna pregunta a medida que avanzamos. 

Siguiente diapositiva, por favor. 

 Un gran problema para At-Large durante todo el 2020 ha sido este uso 

indebido del DNS. Es un tema que siempre ha sido recurrente y ha sido 

una especie de atolladero. Y, por lo tanto, At-Large ha adoptado una 

especie de rol de liderazgo, particularmente en la reunión ICANN67, de 

llevar a cabo un par de sesiones sobre el uso indebido del DNS y hacer 
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que la gente hable que no siempre hablan entre sí y sin dudas que no 

se habla en público sobre algunos de los temas que deben ser 

abordados. Y haremos más ese tipo de cosas también. Pero también se 

debatirá por todos lados. Se debatirá en un plenario. Se debatirá en el 

GAC. Se debatirá en la GNSO. Hay mucho debate sobre el uso indebido 

del DNS porque la conciencia al respecto ahora mismo particularmente 

se ha acentuado debido a la COVID-19. 

 Estos son nuestros temas básicos de conversación sobre el uso 

indebido del DNS, pero lo primero es que los niveles actuales de uso 

indebido del DNS son inaceptables. Lo que ha estado sucediendo 

últimamente es que las partes contratadas, que son los registros y 

registradores, han estado tratando de reunirse y contar una historia 

sobre que no hay nada que ver aquí, que todo está realmente bien 

porque están trabajando muy arduamente, tienen un marco para 

combatir el uso indebido del DNS y todo eso. Pero todavía hay una 

cantidad de partes contratadas que están como al margen y no asisten 

a las reuniones de la ICANN y, sin embargo, se las arreglan para seguir 

trabajando a pesar de que tienen porcentajes muy, muy altos de uso 

indebido. 

 Así que eso nos lleva a nuestro segundo tema de conversación. El 

cumplimiento necesita nuevas herramientas para combatir el uso 

indebido del DNS sistémico. En este momento, el departamento de 

cumplimiento tiene que depender de la simple respuesta a un reclamo 

que llega a la oficina de cumplimiento contractual. Y si se espera a que 

se presente un reclamo y se espera a que se procese el reclamo y luego 
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se envía el reclamo a una parte contratada y la parte contratada lo 

verifica, para cuando lo hace, muy a menudo, el sitio, el sitio de 

phishing o pharming ya está se dio de baja porque estas cosas suceden 

muy rápidamente. En cierto modo, están diciendo: "Bueno, no hay 

nada que ver aquí", y así el problema de ir con una cosa a la vez como 

esto es parte del problema que enfrentamos. Y, sin embargo, 

cumplimiento contractual no cree que tenga la facultad de mirar de 

manera integral a una parte contratada y decir: "Mire, no está haciendo 

su trabajo. Tenemos que rescindir su contrato". En cambio, eso solo 

sucede cuando dejan de pagar sus tarifas, lo cual es una imagen 

bastante mala para la organización de la ICANN. Exploraremos algunas 

formas de proporcionar herramientas de cumplimiento para el uso 

indebido sistémico. 

 Y luego, finalmente, este es un mensaje que repetiremos mucho, no hay 

ningún apuro para una nueva ronda de solicitudes de nuevos gTLD. Es 

un constante refrito de At-Large que vamos a hacerlo bien esta vez. 

Asegurémonos de que el programa es sólido. Asegurémonos de que 

cumplimiento esté listo para el aumento de nuevos dominios y el 

aumento de registraciones que se produce inmediatamente después y 

asegurémonos de que el uso indebido del DNS se haya abordado 

suficientemente antes de que tengamos nuevas solicitudes. 

 Aquí están algunas de las sesiones relevantes en la reunión ICANN68 a 

las que deberían considerar asistir, y si ven una oportunidad de 

levantar la mano en Zoom y plantear uno de estos puntos, háganlo. 

Pero como mínimo, presten atención y escuchen lo que la gente dice 
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para que al final de la reunión, todos podamos hablar sobre quién está 

parado dónde y qué debates necesitamos tener en los próximos meses. 

 En primer lugar, tenemos el uso indebido del DNS y registraciones 

maliciosas durante la COVID-19. Este es un debate plenario que tendrá 

lugar más tarde hoy y que cuenta con la participación de gente de toda 

la comunidad de la ICANN. Representaré a la At-Large lo mejor que 

pueda, pero cualquier ayuda en el debate se agradecerá mucho. 

 La segunda es la sesión que haré en un par de días, que es sobre el uso 

indebido del DNS: Establecimiento de un umbral aceptable. En esa 

sesión, hablaremos de tratar de llegar a una métrica para el uso 

indebido del DNS y utilizarla como un medio para combatirlo en lugar 

de ordenar específicamente actividades por parte de las partes 

contratadas. 

 El uso indebido del DNS, la COVID-19 y los problemas con el usuario 

final, se enteraron de esto por Maureen. Esta es una sesión que dirigirá 

Joanna. Por favor, asistan porque también debería ser un debate 

animado. 

 Y luego, hay dos sesiones que el GAC llevará a cabo, Mitigación del uso 

indebido del DNS y, por lo tanto, vale la pena participar en ambas. 

Puede que no tengan tantas oportunidades de participar, pero es muy 

bueno saber hacia dónde van esas conversaciones porque cada vez 

más, hemos estado formando alianzas con el GAC, que es el Comité 

Asesor Gubernamental, en temas relacionados con el uso indebido del 

DNS. Y también hay un taller sobre DNSSEC y seguridad en el que es 
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probable que también se mencione el uso indebido del DNS. Gracias. 

Siguiente diapositiva. 

 Otro gran tema, muy, muy grande en este momento es lo que ha sido 

de los datos de los registratarios. Esto es cuando se registra un nuevo 

dominio, se introduce todo tipo de información sobre uno mismo, se 

especifica un contacto de marketing, un contacto administrativo y un 

contacto técnico, y se introduce la dirección, la dirección de correo 

electrónico, el número de teléfono, etc. Está diseñado para que si hay 

algo malo en su sitio web, alguien pueda llamarlo y avisarle. Pero ahora 

mismo, esos datos, que se llamaban formalmente datos de WHOIS, han 

adquirido todo tipo de importancia para la protección del consumidor. 

La aplicación de la ley, la investigación, la protección de la propiedad 

intelectual, etc. han estado haciendo uso de estos datos. Pero con la 

reciente regulación general de la privacidad de Europa, el GDPR, se ha 

lanzado todo eso a la confusión y ha llevado a algo denominado un 

Proceso Expeditivo de Desarrollo de Políticas, o EPDP, para llegar a una 

nueva forma de tratar los datos de los registradores en particular y 

algunos registros. 

 Queremos proteger la privacidad de los registratarios. Estamos 

interesados en los intereses de todos los usuarios finales. Pero éste es 

un caso particular en el que hay que establecer un equilibrio entre los 

usuarios finales registratarios y los usuarios finales no registratarios 

que superan con creces a los registratarios. Solo las personas que tan 

solo intentan hacer reservas en restaurantes o utilizar la banca en línea, 

etc. Y, por lo tanto, tienen mucha más necesidad de los aspectos de 
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protección al consumidor y los usos de esos datos que tal vez los 

registratarios. Y hemos llegado a ser los defensores de esa gente porque 

no están bien representados por nadie más dentro de la ICANN. 

 El resultado actual del EPDP no es suficiente para proteger a los 

usuarios finales individuales. Y este es un tema de conversación 

bastante importante. Hemos ido de un lado a otro en esto, pero es muy 

posible que rechacemos parte de la decisión que surgió del EPDP y con 

una cantidad de organizaciones distintas y, por lo tanto, tenemos una 

opinión muy fuerte al respecto. 

 La GNSO tendrá una sesión de políticas de datos de registración y luego 

también esto debería surgir en el uso indebido del DNS, la COVID-19 y 

los problemas de los usuarios finales que Joanna también está 

haciendo. Siguiente diapositiva, por favor. 

 Procedimientos posteriores, esto es una referencia a las nuevas 

solicitudes de nuevos dominios de alto nivel, ¿cierto? Y están 

reescribiendo el proceso por el cual la gente presenta la solicitud, las 

reglas bajo las cuales pueden presentar la solicitud, etc. y esto ha sido, 

creo, ¿nos lo dijo Cheryl?, tal vez un esfuerzo de cuatro años para 

trabajar en este aspecto particular de las cosas y han trabajado como 

mulas, pero todavía hay cuestiones que siguen preocupando a At-Large 

y que podrían ser parte de la implementación de las propuestas que 

están haciendo porque el propio grupo de trabajo no las resolvió con el 

nivel necesario de especificidad. 
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 Los temas de conversación son la labor del Grupo de Trabajo sobre 

Procedimientos Posteriores está incompleta, que todavía hay más 

cosas que se deben hacer. Y, otra vez, esto no es una acusación contra 

ellos. Estas cosas, estas preguntas pueden responderse como parte de 

la implementación, pero todavía queda trabajo por hacer. No es que 

estemos listos para salir y registrar nuevos dominios. 

 Las preocupaciones sobre el uso indebido del DNS se deben abordar 

antes de cualquier nueva ronda, por lo tanto es el mismo tema de 

conversación de antes, y seguimos preocupados por la participación de 

los pueblos originarios y las comunidades en los nuevos gTLD. Lo que 

eso significa es que si miramos ahora mismo quiénes están dirigiendo 

los dominios de primer nivel, son en su mayoría grandes empresas con 

grandes carteras. La mayoría son del mundo desarrollado, por lo que 

estamos muy interesados en ver a los solicitantes que presentan 

solicitudes de comunidades, solicitudes de pequeños grupos como los 

TLD de nicho, solicitudes de partes subdesarrolladas del mundo, etc. Y 

hay aspectos de eso, que todavía vamos a impulsar en el interés de los 

usuarios finales de todo el mundo. 

 En las sesiones pertinentes de la reunión ICANN68, la GNSO celebrará 

una reunión del Grupo de Trabajo de la GNSO para el PDP sobre 

Procedimientos Posteriores a la Introducción de los Nuevos gTLD. Holly 

presidirá un debate sobre los compromisos de interés público y la 

resolución de controversias en torno a los compromisos en pos del 

interés público. Gisella dice que voy demasiado rápido. Lo siento. ¿Y 

cuál es el camino correcto a seguir? 
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 Estos compromisos en pos del interés público surgieron como parte de 

la ronda de 2012 y eran formas de que los nuevos registros hicieran 

promesas sobre lo que iban a hacer, como las restricciones que iban a 

imponer a ciertos tipos de registraciones. Como por ejemplo, .bank 

expresó que no iban a permitir que nadie registrara un .bank a menos 

que fuera realmente un banco. Y, por lo tanto, hubo varios de estos 

tipos de compromisos en pos del interés público, pero muchos de ellos 

resultaron ser ignorados e inexigibles, por lo que se está debatiendo 

mucho sobre lo que hay que hacer para que la gente cumpla las 

promesas que hace cuando presenta la solicitud para un nuevo TLD. Y 

Holly va a hablar sobre ese tema. 

 Ahora mismo, se llaman Compromisos Voluntarios de Registro, lo que 

parece mucha palabrería en comparación con PIC, pero es el nuevo 

acrónimo. Será una sesión importante y un debate animado, estoy 

seguro. 

 El uso indebido del DNS, la COVID-19 y los problemas de los usuarios 

finales, son los temas de la sesión de Joanna. Escucharemos alguna 

información al respecto allí. Habrá sesiones del GAC en las rondas 

posteriores. Hay tres sesiones que están relacionadas con eso, así que 

consulte las agendas para ver si este tema se debatirá en una sesión en 

particular. 

 Y finalmente, nuestra propia celebridad, Olivier Crépin-Leblond, que 

acaba de ser galardonado con el Premio al Genio de múltiples partes 

interesadas, será el anfitrión de una sesión titulada Solicitantes de 

Nuevos gTLD: Expansión del círculo. Eso es llegar a esta idea de la que 
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hablábamos de tratar de obtener información sobre, además de los 

sospechosos de siempre, algunos otros tipos de solicitudes que lleguen 

la próxima vez que tengamos una ronda de nuevos gTLD y por lo tanto 

eso debería ser un tema emocionante también. Siguiente diapositiva. 

 Estos son los PIC de los que hablábamos, separando esto. Debemos 

tener una forma de que los registros mantengan sus compromisos. La 

historia de los PIC es que es difícil exigir su cumplimiento. 

Cumplimiento contractual, hemos hecho esta sugerencia a través del 

asesoramiento del ALAC. Cumplimiento contractual debe identificar los 

RBC que serán difíciles de exigir para que sepamos de antemano qué 

esperar. Y At-Large tiene interés en asegurar los medios y el dinero, la 

posición, para llevar a cabo un proceso de resolución de disputas en 

nombre de los usuarios finales en general. Uno de los problemas del 

proceso del DRP era que solo se podía iniciar un PICDRP si era una parte 

perjudicada. Pero si solo tenemos un registro que no sigue sus propios 

compromisos, queremos tener la capacidad de presentar una 

demanda contra ellos solo en nombre de los usuarios finales en 

general. Esa es uno de los temas de los que hemos estado hablando. 

 Las sesiones pertinentes son los PIC y el PICDRP, cuál es el camino 

correcto a seguir y las rondas posteriores de debates del GAC. Hay tres 

sesiones allí. Así que asegúrense de revisar esas también. Estoy 

tratando de seguir disminuyendo la velocidad. Pido disculpas. 

 No estoy leyendo muy bien el chat, así que si algo realmente, si 

realmente necesitan corregirme en algo o algo, levanten la mano 
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porque lo notaré y los llamaré porque no estoy siguiendo el chat muy 

bien. Bien, siguiente diapositiva, por favor. 

 Por último, un tema realmente importante para At-Large es algo 

denominado Aceptación Universal y es la idea de que los sitios web y 

los paquetes de correo electrónico, entre otros, acepten todos estos 

nuevos TLD, ya sea que sean más largos que tres letras o no o, más 

recientemente, si son nombres de dominio internacionalizados o IDN. 

Están en códigos de escritura no romanos, entonces todavía hay un 

gran problema con los paquetes de correo electrónico, sitios web, etc. 

que aceptan estos nuevos TLD que son tan críticos para lograr los 

próximos 4 millones de usuarios en Internet y por lo tanto vamos a estar 

trabajando arduamente en eso. 

 En este momento, el 80 % de los sitios web no cumplen con las normas. 

En otras palabras, no aceptan universalmente todos los TLD. Socava la 

credibilidad de la ICANN, ¿verdad? ¿Qué sentido tiene agregar nuevas 

cadena de caracteres a la raíz si el resto del mundo las ignorará? 

Tenemos que asegurarnos de que la ICANN, como organización, y que 

los nuevos solicitantes, entre otros, se alineen para abordar realmente 

este problema. Y pensamos que debe se debe abordar antes de una 

nueva ronda porque agregar otra ronda de cadena de caracteres a la 

raíz a la cual solo ciertas personas pueden llegar no tiene sentido. 

 Así que hubo una sesión de preparación al respecto. No hay una sesión 

específica para ver próximamente en la reunión ICANN68 pero hubo 

una antes y creo que habrá debates en las [FECA] y en los pasillos, etc. 
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Y, por lo tanto, solo quería incluir esto también. Siguiente diapositiva, 

por favor. 

 Algunas de las otras sesiones que deberían ser interesantes, incluyen El 

DNS y la Internet de las Cosas: Oportunidades, riesgos y desafíos. Esto 

es algo que afectará mucho a los usuarios finales porque la IoT tiene 

muchas aplicaciones en los negocios, en la fabricación y cosas así, pero 

también se está aplicando con los refrigeradores y los microondas y los 

automóviles y cosas así. Así que hay un gran interés del usuario final en 

que la Internet de las Cosas funcione bien. 

 Y luego la sesión titulada ICANN y la COVID-19: Avances del trabajo de 

políticas en el entorno actual, esta es una sección sobre cómo 

deberíamos continuar haciendo nuestro trabajo a pesar de tener estas 

reuniones virtuales, y operar mayormente en Zoom, etc. ¿Necesitamos 

cambiar el ritmo? ¿Necesitamos cambiar las prioridades? Creo que 

sería muy interesante que la gente lo viera también. 

 Creo que es mi última diapositiva. ¿Es así? Puedo decir "siguiente 

diapositiva" y si no ocurre nada, entonces sabré que es la última 

diapositiva. 

 Bien, quería seguir adelante y ceder la palabra a cualquier pregunta, si 

alguien tenía alguna pregunta, sobre los temas de conversación o sobre 

las próximas sesiones. Y mientras tanto, lo que me gustaría hacer es 

averiguar quién está interesado en qué y a qué sesiones tienen 

planificado asistir para ver qué tipo de cobertura tenemos. Tenemos 

100 participantes en esta llamada. Es muy emocionante porque 
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deberíamos poder cubrir cada una de estas sesiones que hemos 

planteado. Marita Moll, por favor. 

 

MARITA MOLL: Bien, hola. ¿Podemos volver a la diapositiva sobre uso indebido del 

DNS por un momento, por favor? Solo quería informar sobre la 

experiencia de uso que tuve con el usuario de los temas de 

conversación porque creo que son geniales. Pero tienen que estar un 

poco preparados cuando los usan. 

 Este es el trasfondo. A menudo, me invitan a participar en nuestro GAC. 

Los representantes canadienses del GAC reúnen a un grupo de 

personas para debatir sobre lo que les espera en una reunión como 

ICANN68. Y pensé que cuando fuera mi turno de hablar, sacaría los 

temas de conversación, que es para lo que realmente sirven, y eso 

estaba bien. Pero había gente, otras personas en la llamada que 

rechazaron esto del uso indebido del DNS. Mi afirmación de que los 

niveles actuales de uso indebido del DNS eran inaceptables y estaban 

aumentando, y que el cumplimiento necesitaba nuevas herramientas, 

hizo que un representante de [inaudible] dijera: "Ah, ustedes están 

exagerando mucho esto. Este es el nuevo tema del día y no es tan malo 

como dicen", ese tipo de cosas. 

 Y, por suerte, la llamada estaba llegando a su fin, así que no tuve que 

entrar en un debate sobre eso, sino solo una palabra de advertencia de 

que atrapas a la policía sin ser capaz de respaldarlos a veces. Sí. Esa fue 

mi pequeña experiencia que solo quería compartir. 



ICANN68 Foro virtual de política – Sesión del Equipo de Liderazgo de At-Large: Bienvenida a la reunión 

ICANN68, Plataforma de políticas y temas de conversación de At-Large                                 ES 

 

Página 23 de 33    

  

 

JONATHAN ZUCK: Gracias, Marita. Y es definitivamente... Hay quienes no quieren tener 

tanto brillo de luz... Creo que en realidad tuvimos a un intruso en Zoom. 

Es emocionante. Creo que es la primera vez que tengo una experiencia 

de ese tipo. 

 

MARITA MOLL: En realidad, eso fue espeluznante, no emocionante. 

 

JONATHAN ZUCK: No lo sé. Hay que mantenerlo en perspectiva. Pero quiero abordar la 

preocupación de Marita y hay dos cosas. Una es que las diapositivas 

que distribuí en el Skype de At-Large en realidad tienen más 

información que tan solo las viñetas. ¿Verdad? Esas son solo las 

diapositivas. Y hay una gran cantidad de información que está en las 

notas de las diapositivas y, por lo tanto, el PDF que distribuí en el Skype 

de At-Large, y me imagino que el personal pondrá en el orden del día 

de la sesión en el espacio Wiki también, tiene el texto, más prosa si se 

quiere, para cada uno de estos temas. Eso debería ayudar un poco. 

 Otra cosa que está generando algunas de las dificultades, Marita, es 

que algunos se han centrado realmente en el aumento del uso indebido 

del DNS asociado con la COVID-19. Hubo un gran número de 

registraciones de nombres relacionados con COVID y hubo mucha 

prensa sobre ese hecho y... ¿Tenemos otro? Bien. Tenemos un... Olvidé 

lo que iba a decir. Ah, sí. Creo realmente que la parte de la COVID-19 es 
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un poco sospechosa y ha facilitado que las partes contratantes se 

echen atrás y digan: "Bueno, no es tan malo como pensaban". Algunas 

de estas registraciones tienen fines legítimos. No querríamos filtrar 

cosas que en realidad están proporcionando información legítima 

sobre la salud, etc." Así que se han centrado mucho en ellos y quieren 

desviar algo de eso ahora mismo. 

 El otro problema es el que mencioné al principio, que es que para 

cuando el sistema se pone a revisar estos sitios, ya están de baja de 

nuevo y están estacionados de nuevo. Así que parte del informe, si 

vieron el seminario web de la Cámara de Partes Contratadas, decía "Fui 

y miré estos nombres y la mayoría de ellos solo están estacionados". Y 

parte de eso es porque la gente que está involucrada, los delincuentes 

cibernéticos que están involucrados en el uso indebido del DNS, los 

usan muy rápidamente por un corto período de tiempo y luego los 

vuelven a cerrar. Muy a menudo, cuando las cosas han llegado hasta el 

final a través de los canales y vuelven de nuevo, un sitio que estaba allí 

ya no está allí, etc. Por lo tanto, hay mucho que debatir aquí y eso se 

planteará, creo, en la sesión de hoy más tarde en la que debatiremos 

sobre el uso indebido del DNS. Escucharemos mucha de esa misma 

retórica de las partes contratadas pero creo que hay mucho para 

ampliar. Y espero que la sección de notas de estas diapositivas ayude, 

Marita. Muchas gracias por la pregunta. ¿Alguna otra pregunta? Bien. 

 

CLAUDIA RUIZ: Hola, Jonathan. Tenemos una pregunta de Remy en el chat. 
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JONATHAN ZUCK: Ah, sí. 

 

CLAUDIA RUIZ: Eso [inaudible] justo antes de que ocurriera el Zoombombing. ¿Le 

gustaría leerlo o...? 

 

JONATHAN ZUCK: Sí. Creo que se trataba de oportunidades de negocios en el mundo en 

desarrollo. 

 

CLAUDIA RUIZ: Correcto. 

 

JONATHAN ZUCK: Sí. Esto no es algo que vayamos a hacer en esta sesión, pero 

recomiendo encarecidamente asistir a la sesión que organizará Olivier, 

porque van a analizar eso mismo, que es cómo conseguir más 

solicitudes del mundo en desarrollo. Y parte de eso, creemos, tendrá su 

origen en hacer que el modelo de negocios sea más claro, como ayudar 

a la gente a entender cómo podría ser un buen modelo de negocios. 

 Había una empresa que contrató el Equipo de Revisión de CCT llamada 

AM Global que salió y habló con alguna gente en el mundo en desarrollo 

que parecían ser el mismo tipo de empresas que habían solicitado 

cadenas de caracteres en el mundo desarrollado y como que preguntó 
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por qué no lo hacían. Y una gran parte de eso es que ni siquiera era una 

falta de dinero. Era que no veían cuál era el modelo de negocios y, en 

ese momento, nadie lo sabía realmente y todavía hay alguna duda al 

respecto. Pero creo que habrá buenas conversaciones sobre ese mismo 

tema y una mejor visión del apoyo a los solicitantes en la sesión que 

Olivier presentará. ¿Alguna otra pregunta? 

 Veo que el chat se ha convertido completamente en un bombardeo de 

Zoom, así que está bien. 

 Lo que quería hacer era obtener una idea de la sala y ver quién iba a 

poder asistir a qué sesión. Así que Claudia, lo desea, Claudia ha 

preparado una encuesta que enumera todas las sesiones y lo que me 

gustaría que hicieran es mirar la encuesta y ver. Verán las horas allí y 

verán a qué sesiones creen que podrán asistir en base al lugar donde se 

encuentran, a qué hora son, sus intereses, etc. y veremos qué tipo de 

cobertura tenemos para estas diferentes sesiones. Será sumamente 

interesante. Así que, por favor, consulten todas las que crean que 

podrán asistir. 

 ¿Se fue la encuesta? 

 

CLAUDIA RUIZ: Creo que tal vez el departamento de TI la había detenido. La volveré a 

iniciar. 

 

JONATHAN ZUCK: Bien, gracias. 
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CLAUDIA RUIZ: ¿Pueden todos responder de nuevo? Pero los que respondieron 

anteriormente, sus respuestas se fueron, así que cerraremos la 

encuesta en unos segundos. 

 

JONATHAN ZUCK: Gracias. 

 

CLAUDIA RUIZ: Gracias. 

 

JONATHAN ZUCK: ¿Dijo Glenn que acaba de desaparecer de nuevo? Yo todavía la tengo. 

 

CLAUDIA RUIZ: Debería estar activada ahora mismo. 

 

JONATHAN ZUCK: Bien. 

 

CLAUDIA RUIZ: Actualmente, estamos en un nivel de respuesta del 30 % de los 

asistentes. 
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JONATHAN ZUCK: Ah sí, y no tiene todas las sesiones. No tenía interés en las sesiones de 

At-Large. Me interesaban las sesiones que acabamos de repasar. Lo 

siento. 

 

CLAUDIA RUIZ: Ah, bien. 

 

JONATHAN ZUCK: Sí, porque estamos tratando de hacer asignaciones para que la gente 

vaya a esas sesiones. Bien. No importa. No necesitamos conocer esta 

información sobre estas sesiones tanto como sobre las que no 

llevaremos a cabo. Supongo que deberíamos volver al uso indebido del 

DNS aquí y supongo que lo haremos manualmente. Por favor, miren las 

sesiones en esta primera diapositiva aquí y miren si estas son sesiones 

que van a poder... Vaya. ¿Quién cree que podrá llegar a al uso indebido 

del DNS y registraciones maliciosas durante la COVID-19? Levanten la 

mano si quieren y esperemos que alguien del personal pueda tomar 

nota de quién dijo que podía mostrarlo. 

 Sí, Javier. Disculpen. Sí, la encuesta no tenía las sesiones correctas allí. 

Es mi culpa. No recibí instrucciones lo suficientemente claras. Bien. 

Parece que tenemos buena cobertura para eso. Así que amigos, 

esperemos que el personal, puedan tomar nota de quién tiene la mano 

levantada porque lo que queremos hacer es llegar a esas personas y ver 

cómo va la sesión. ¿Bien? 
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 La siguiente sesión es sobre el uso indebido del DNS: Establecimiento 

de un umbral aceptable. Esa es la que yo presido. ¿Quién va a poder 

asistir a esa? Levanten la mano si creen que podrán asistir a esa sesión 

o déjenla levantada si también pueden asistir a esa. 

 Bien. No sé cuándo seguir adelante, personal, si está tratando de 

registrar estas manos en alto, estoy tratando de ir despacio. 

 El uso indebido del DNS, la COVID-19 y los problemas de los usuarios 

finales, ¿quién puede asistir a esa sesión? 

 

CLAUDIA RUIZ: Jonathan, si desea continuar, tan solo estoy tomando fotos de estas 

para que pueda seguir adelante. 

 

JONATHAN ZUCK: Bien, perfecto. Bien. Mitigación del uso indebido del DNS del GAC, hay 

dos sesiones allí. ¿Quién tiene planificado asistir y escuchar las sesiones 

del GAC sobre la mitigación del uso indebido del DNS? Bien, gracias. 

 Y, finalmente, el Taller sobre Seguridad y las DNSSEC. ¿Quién cree que 

puede asistir a este taller? Muy bien, siguiente diapositiva. 

 La sesión de la GNSO, Política de datos de registración, ¿quién está 

interesado y puede asistir a esa sesión? Genial. 

 Y luego, ¿el uso indebido del DNS, la COVID-19 y los problemas de los 

usuarios finales, que presentará Joanna? De acuerdo, bien. Parece que 

tenemos buena cobertura para eso. Siguiente diapositiva. 
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 Procedimientos posteriores, ¿quién puede asistir a la reunión del Grupo 

de Trabajo sobre Procedimientos Posteriores además de Cheryl porque 

ella tendrá que presentarla? Muy bien, genial. Muchísimas gracias. 

 ¿Los PIC y el PICDRP: Cuál es el camino correcto a seguir? Además de 

Holly porque ella tendrá que presentarla. Muy bien, excelente. 

 Los debates de las rondas posteriores del GAC, ¿quién puede asistir? 

 Y luego, ¿quién está disponible para ir a la sesión de Olivier sobre los 

solicitantes de nuevos gTLD: Expansión del círculo? Justine está en el 

panel, así que no cabe duda de que estará allí. Muy bien, siguiente 

diapositiva. 

 Bien. Los PIC y el PICDRP: El camino correcto a seguir, creo que ya 

hemos preguntado por esa. Los debates de las rondas posteriores del 

GAC, ¿quién puede asistir? Creo que preguntamos sobre las sesiones de 

uso indebido del DNS pero no sobre las rondas posteriores. Ahora no 

recuerdo. Perdón, Judith. No tenemos los horarios aquí. Iban a ser 

parte de la encuesta. Nos pueden indicar sus expectativas y si no 

pueden asistir, nos avisan. Bien, siguiente diapositiva. 

 Bueno, y eso fue una sesión de preparación. Siguiente diapositiva. El 

DNS y la Internet de las Cosas, ¿quién puede asistir a esa sesión? Holly. 

Se está convirtiendo rápidamente en nuestra experta en IoT. Bien. 

 Y luego, la sesión sobre el Avance del trabajo de políticas en el entorno 

actual no tiene que ser una asignación. Intentemos todos llegar allí si 

podemos y participar en esa conversación sobre el mejor camino a 
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seguir y luego tendremos una conversación como At-Large al final de la 

reunión para debatir algunos de estos mismos temas y ver cuál es el 

mejor camino a seguir para nosotros. 

 Joanna, usted dijo que había una pregunta que apareció en el Twitter 

de "Ask At-Large". ¿Desea leerlo? El micrófono de Joanna está 

silenciado. Supongo que ella [inaudible] el nivel de filtro [inaudible]. 

 

JOANNA KULESZA: Hola, Jonathan. Publiqué las preguntas en el chat. Tenemos dos. 

 

JONATHAN ZUCK: Supongo que la primera parece ser tan solo un comentario. No hay 

ninguna pregunta. 

 

JOANNA KULESZA: Bueno, son como generales. No estoy segura de que tan específicas son 

para esta sesión, pero aparecieron en Twitter con respecto a la sesión, 

así que las estoy publicando aquí. La primera es sobre la definición de 

un usuario final, una de nuestras preguntas [inaudibles], así que pensé 

que sería la persona perfecta para intentar responderla. Y la segunda, 

de hecho, parece un comentario que está relacionado con la pregunta 

anterior. No sé si desea responder pero tenemos unos minutos. 

 

JONATHAN ZUCK: Seguro. Cuando decimos usuario final aquí en At-Large, hablamos de 

usuarios finales de Internet, específicamente de usuarios finales 
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individuales de Internet, no tanto de usuarios empresariales aunque, 

nuevamente, no son personas diferentes. Son tan solo actividades 

diferentes. Así que cuando las personas que trabajan en una empresa y 

están en línea y luego se van a casa e intentan hacer sus operaciones 

bancarias en línea, entonces entran dentro del ámbito de nuestra 

competencia como usuarios finales individuales de Internet. Por lo 

tanto, se trata de casi todo el mundo en Internet dependiendo de las 

actividades en las que participan. Espero que eso ayude a responder la 

pregunta. 

 ¿Alguna otra pregunta? Gracias a todos por su participación. Por favor, 

vayan a esas sesiones. Por favor, compartan su opinión si lo intentan, 

como Marita, intenten probar algunos de estos temas de conversación 

y obtengan reacciones. Entonces, tengamos esa conversación al final 

de la reunión y veamos cómo resultó y averigüemos lo que la gente está 

diciendo sobre estos distintos temas para ver cuánto trabajo nos queda 

por delante para obtener impulso en los temas que importan a los 

usuarios finales individuales. 

 Con eso, creo que he terminado y puedo devolverle el micrófono a 

Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD: Gracias, Jonathan. Y le agradezco a cada uno de ustedes por su 

participación. Este es el final de nuestra sesión introductoria y espero 

que todos ustedes hayan planificado su programa de conferencias para 

la semana y, desde luego, esperamos verlos a todos en las sesiones de 
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At-Large y en las sesiones plenarias de la ICANN, que son muy 

importantes, así como en algunas de esas sesiones interesantes de la 

GNSO y el GAC que ya se han mencionado también. Esperamos verlos, 

como dije, y gracias a todos por asistir y por favor cuídense. Adiós. 

 

MUJER SIN IDENTIFICAR: Gracias. ¡Nos vemos pronto! 

 

MUJER SIN IDENTIFICAR: Gracias a todos. 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


